

笑顔と輝きに満ちた谷原中



# やわらの杜

URL <http://www.yawara-j.nerima-tky.ed.jp/>

平成24年 6月18日

練馬区立谷原中学校

第4号  
校長前田光男

## 修学旅行でいっぱい思い出をつくりました。

5月23日（水）から2泊3日で京都・奈良方面に修学旅行にいってきました。一日目は京都でのタクシー行動を行い、宿泊は神護寺の麓のホテルですき焼きを食べました。2日目は班行動で京都から奈良へ各班毎移動し、若草山の前の旅館に宿泊し、夜の散策もしました。3日目は、出発直前から小雨のなか薬師寺・法隆寺を見学して戻ってまいりました。生徒たちもたくさんの思い出ができたようです。その中から3つの作文を紹介します。

### 「良い経験」

3年 Aさん

待ちに待った修学旅行がやって参りました。僕は実行委員なのでがんばらねば、と思いました。特に、行動班のメンバーをよく見て、健康状態をチェックしたり、みんなをまとめさせたりしないといけないので責任重大でした。生活班でも同じことを言えます。班のみんなを正しく導き通し、しっかりとした情報を知らせなければいけません。実行委員とは大変なことだと実感しました。



僕たちの京都めぐりは、苦と楽の入れ違いでした。一日目はタクシーの運転手さんのおかげで何事もなく目的地に着けていたのですが、二日目はタクシー行動じゃないので歩かないといけなかったり、バスに乗らないといけなかったり、とにかく頭を使いました。時には目的のバスが来るバス停が見つからなかったりと、大変あたふたしましたが、金閣寺や平安神宮、竜安寺の石庭など苦労した功績が報われたなあと思いました。

実は、寺や神社をめぐるよりも宿舎でみんなと遊んでいた方が楽しかったです。特に一日目の大広間のコンサート、夕食のすき焼き、二日目の大きな部屋で夕食前のコントが一番笑った気がします。

三日目、薬師寺や法隆寺をクラス全員で見て回ったので苦労は無かったのですが、雨が降っていたのであまり良い気分ではありませんでした。

僕は修学旅行を終えて、たくさん学んだかなあとと思いました。僕は生活力があまりなかったので良い経験だったと思います。

(※作文の内容と写真と関係ありません。)

### 「修学旅行」

3年 Bさん

長いようで短かったという表現は面白味がないが、その言葉が似合う修学旅行だった事は確かである。つくづく疲れるものだった。



五月二十三日、午前四時半、早い時間とはいえる、出発時刻を考えると普通か。眠い目をこすりながら家を出た。

約二時間の新幹線移動を終え、京都に降り立ったが、今一実感がなかったりする。

巡った中で気に入ったのは銀閣寺と二条城。銀閣寺を見た後に金閣寺を見たが、銀閣寺の方が風景として良い。金閣寺は比較的金箔が新しいこともあり、不自然に感じる。

一方の二条城は庭園が良い。広大で疲れると思うが、きっと美しく思える人もいるはずだ。

かれこれ三日目。薬師寺にて、東塔が平成三十年まで見れないと知り残念だったが、はたして面白いのかと思ったお坊さんの話で、気づいた事がある。

それは、日常に「限定」がつきまとっていること。それまで物くらいしかないと思っていたが、身の周りは常に限定だ。人も。

そして、日常生活において何気なく手を合わせていた事も気づかされた。朝、昼、晩、食事の前に手を合わせること「いただきます」「ごちそうさま」。食べ物があることが当然ではない。改めて知った感覚が強い分、手を合わせるだけで何も考えていなかつた。

この修学旅行も、見学という字の通り、見て学ばないと分からない、気付かない事も多い。だが、それよりも先に気付かなければならない事も、あるのではないだろうか。

(※作文の内容と写真と関係ありません。)

### 「思い出がつまつた修学旅行」

3年 Cさん

2年生の終わりから事前学習を始め、修学旅行のために準備をしました。事前学習をしているときはあまり修学旅行にいくという実感がなく、だらだらしていた記憶があります。実感がわいてきたのは修学旅行前日でした。荷物の整理をしている時のです。

私は、学年委員のため実行委員になりました。行動班長でもあり、生活班長でもありました。一日目の池袋のチェックポイントでは焦りから、先生を見つけられずチェックができないというハプニングがありました。班長としての自覚がなかったせいだったので、その時はだいぶへこみました。でも班員のみんなが私をフォローしてくれたのでうれしかったです。



一日目は、三十三間堂、金閣寺、竜安寺、嵐山にいきました。タクシーの運転手さんが気軽に話しかけてくれました。タクシーの中では笑いが絶えず、とても楽しかったです。一日目で一番印象に残っているのは三十三間堂です。千一体の千手観音が目の前に現れたときは感動のあまり、声をあげてしまったくらいです。

二日目は、北野天満宮、八坂神社、清水寺、奈良公園に行きました。班行動でした。自分たちだけで初めての道を歩き、目的地へ行かななければいけないので大変でした。二日目で一番印象的なのは清水寺です。パソコンで調べたものと同じ景色をカメラに収めることができました。登ってみると上からの景色が美しかったです。でも、思ったより階段が多くだったので疲れました。

二年坂では、さまざまなお店があってつい食べ物をたくさん買ってしまいました。

三日とも日頃体験できないような事を体験することができました。中学校生活、最後の宿泊行動が無事、成功させることができてよかったです。大切な思い出をつくれました。

(※作文の内容と写真と関係ありません。)